

---

## **EICMA 2018: BMW F 850 GS Adventure kommt gut 550 Kilometer weit**

Analog zur Vorgängergeneration wird BMW auch von der F 850 GS eine Adventure-Version auf den Markt bringen. Vorgestellt wird das neue Modell seit heute auf der EICMA in Mailand (-11.11.2018). Markanteste Änderung gegenüber der F 850 GS ist der 23-Liter-Tank, der Reichweiten von rund 550 Kilometern ermöglichen soll. Zudem verfügt die F 850 GS Adventure unter anderem über ein größeres und in zwei Stufen einstellbares Windschild sowie einen stärkeren Generator und Anlasser.

Neben der Basisvariante ist die neue F 850 GS Adventure erstmals auch in den von der größeren GS bekannten Style-Varianten Exclusive und Rallye erhältlich. Optional ist e-Call erhältlich.

Markteinführung ist im Februar. Die Preisliste beginnt bei 12 950 Euro. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



BMW F 850 GS Adventure.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW F 850 GS Adventure.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW F 850 GS Adventure.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW



BMW F 850 GS Adventure.

Foto: Auto-Medienportal.Net/BMW